

Fuente: Punto Noticias

Fecha: 6 de agosto de 2008

Título: Solicitan que Mar del Plata cuente con un Banco de Leche Materna

Link: http://puntonoticias.com/noticias_de_mar_del_plata.asp?codigo=10741

Solicitan que Mar del Plata cuente con un Banco de Leche Materna

En el marco de la **Semana Mundial de la Lactancia Materna**, que se celebra esta semana en más de 120 países con el objetivo de promover esta práctica, el ex concejal **Jorge Salvador** (UCR), pidió la apertura de un "**Banco de Leche Humana Pasteurizada**" en el Hospital Materno Infantil de Mar del Plata.

Dicho reclamo, había sido realizado por Salvador cuando se desempeñaba como edil y presidente de la comisión de Calidad de Vida del HCD, mediante un proyecto de resolución dirigido al Ministerio de Salud de la Provincia, la cual, según manifestó, nunca fue respondida, y mediante una comunicación dirigida a la Secretaría de Salud de la comuna para que acompañe el pedido.

Asimismo, el ex concejal Salvador, detalló que "un banco de leche materna **permite básicamente extraer, pasteurizar y almacenar la leche de las mamás que deseen donar, para ser suministrada a bebés que no pueden por diversos motivos ser amamantados por sus madres**".

En ese aspecto, agregó: "de esta manera, estos bebés consumen leche materna en lugar de leches especiales, que nunca reemplazan los beneficios inmunológicos de la leche humana, y por su precio alto las personas con menores recursos no pueden adquirirla, generando así casos de desnutrición y falta de defensas contra las enfermedades, que con esta propuesta podrían evitarse".

Salvador resaltó que "hace poco tiempo se abrió un centro de estas características en el Hospital San Martín de La Plata, donde se recolecta y pasteuriza la leche, lo cual es de un costo elevado, por lo que debería evaluarse la posibilidad para poder implementar esto en el corto plazo en Mar del Plata, de que la leche que aquí se recolecte sea pasteurizada allí y luego distribuida en el Hospital Materno a los bebés de esta zona, que abarca una porción importante del sudeste de la provincia".

Para finalizar, el ex presidente del bloque El Frente, pidió que "la Secretaría de Salud de la Municipalidad siga las gestiones que se comenzaron el año pasado, y que el Ministerio de Salud de la Provincia estudie el caso con seriedad, dados los innumerables beneficios que traería para la niñez".